

Saluda presidente de Venezuela la llegada de Evo Morales a Bolivia



Nicolás Maduro (izquierda) y Evo Morales

Caracas, 9 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, manifestó su alegría por el retorno del expresidente Evo Morales (2006-2019) a Bolivia, luego de permanecer durante un año asilado en Argentina tras el golpe de Estado en su contra.

En la red social de twitter escribió: "¡Saludos hermano Jefe Indio del Sur! Qué alegría verte de vuelta en tu amada Bolivia, junto al pueblo que hoy te recibe con los brazos abiertos, victorioso y hecho millones; en nombre del pueblo de Venezuela, te enviamos un inmenso abrazo y te decimos con fuerza: ¡Jallalla Evo!".

El líder del Movimiento Al Socialismo (MAS), Evo Morales, destacó durante un multitudinario acto con sus seguidores que Bolivia recuperó la democracia sin violencia.

Morales volvió a su país tras la investidura de Luis Arce, el candidato del MAS que obtuvo la victoria electoral en los comicios del pasado 18 de octubre.

En el acto estuvo presente el canciller de Venezuela, Jorge Arreaza, quien también festejó el retorno de Morales y la recuperación de la embajada de su país, que con la asunción interina al poder de Jeanine Añez, había sido tomada por los partidarios del diputado opositor, Juan Guaidó.

El expresidente de Bolivia, Evo Morales, agradeció el apoyo de sus compatriotas y de gobiernos progresistas, en su primer discurso público tras retornar al país proveniente de Argentina, donde residió en calidad de refugiado político.

Ante miles de seguidores reunidos en la Plaza Bolívar de esa ciudad fronteriza, el exmandatario recordó los días en que junto a un grupo de colaboradores debió abandonar Bolivia por temor a su integridad física y vaticinó que volverían convertidos en millones.

Reelegido para un nuevo mandato en 2019, Morales debió dimitir como resultado de un golpe de Estado justificado por un informe parcial y no vinculante de la Organización de Estados Americanos que calificó de fraudulento el proceso electoral.

Tras el acto de recibimiento en Villazón, Morales viajará acompañado de simpatizantes hacia la ciudad de Chimoré, ubicada en la región conocida como el Trópico de Cochabamba, uno de los bastiones del MAS.

Durante el recorrido visitará localidades de los departamentos de Potosí, Oruro y Cochabamba, luego se espera trabaje en la formación de nuevos líderes y el apoyo al nuevo gobierno junto a los movimientos sociales.

Fuente: Sputnik y Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/239212-saluda-presidente-de-venezuela-la-llegada-de-evo-morales-a-bolivia>



Radio Habana Cuba